

La crise économique produit des dégâts considérables, des milliers d'emplois sont détruits, des salariés tombent dans la précarité. Un million de personnes supplémentaires tombent dans la pauvreté. Le gouvernement continue à dérouler son programme antisocial, à puiser dans les caisses de notre sécurité sociale pour abonder celle du patronat.

Il a su trouver des milliards dans les caisses de l'État pour permettre aux plus grandes entreprises de continuer à rémunérer leurs actionnaires. Et alors que nos services publics, tout comme l'hôpital public, ont besoin d'investissements urgents, en termes de personnels, de moyens, le projet de loi de finances et de financements de la sécurité sociale prévoit de nouvelles coupes budgétaires !

Au lieu de répondre aux urgences sociales, le gouvernement poursuit sa dérive autoritaire : état d'urgence permanent, régressions sociales sur ordonnances, et la loi de sécurité globale qui est une atteinte aux libertés fondamentales remettant en cause la liberté de la presse, et donnant des pouvoirs supplémentaires aux polices municipales et aux agences privées de sécurité.

Le gouvernement veut empêcher toute contestation de sa politique libérale rejetée par la population. Face à une politique entièrement dirigée contre nos droits et nos libertés, la riposte du monde du travail est nécessaire. L'histoire de notre pays montre que la conquête de libertés publiques et des droits sociaux sont intimement liés.

Les salariés ont besoin de se mobiliser pour faire avancer, d'une même façon, les urgences sociales et démocratiques.

La semaine dernière déjà partout dans le pays à l'initiative entre autres de nombreuses organisations syndicales nationalement et localement des appels à la mobilisation ont donné lieu à des manifestations massives dans le pays , dans cette même dynamique les UD CGT FO FSU Solidaires Répondent à l'appel des forces progressistes et Ensemble CGT 88 FO 88 FSU 88 appellent à tous rejoindre

Le rassemblement unitaire :

A EPINAL 15h place Foch Pour les droits sociaux et les libertés démocratiques !